
Ｎｏ.１

質 問 者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

　投票所の設置状況、投票率の推移、投票率向上対策、若年層への意識啓発について取り組みを聞く。

　高知東部自動車道、南国安芸道路の延伸工事が進んでおり、交通利便性の更なる向上が期待されている。本村にとっても村外からの

来客数増のチャンスである。そのためには、観光地やイベントなどをブラッシュアップし、魅力あふれる村にすることで、自動車道利

用者がわざわざ本村に立ち寄ってもらえるようにしなければならない。

　そこで、自動車道の開通を踏まえた、現在と今後の観光全般の政策を聞く。

　ここ数年の桜ヶ丘公園の点検、整備、管理体制や桜まつりの運営体制、事前準備をどのように行っているか。

　また、「桜まつり」のような人気のあるお祭りやイベントは、村民や村外の方のためにも、継続して開催していただきたいが、今後

も「桜まつり」を含め、その他イベントを開催する計画はあるのか。

①「村の名物ガイドと行く・芸西村あるき」を友人と共に体験してみて大変好評だった。その体験を通して貴重な文化財や、観光資源

　を守り、継承していく取り組みを問う。

 ・文化財や観光資源への職員の定期的な見回りと、整備はどのようにしているか。

 ・村歩きガイドに、正規の職員が関わり継承していくべきではないか。

 ・子どもたちへの村の歴史・文化財継承の教育はどのようにしているか。

 ・ダム完成・高速道路延伸に伴って、村の文化財や観光資源の押し出しをどう考えているか。

②観光資源として和食ダムを生かす取り組み・ダム活用計画の進捗状況はどのようになっているのか。

 ・ダム工事と高速道路延伸が着々と進む中、村民や村内業者が潤い、素通りされない村づくり構想を問う。

 ・文化資料館・筒井美術館企画展の広報について

 ・生涯学習館内での飲食スペースの設置について

村　長
教育長

文化財保護・継承と観光について

岡村 星弥 桜ヶ丘公園について

村　長村の観光政策について

生涯学習館（文化資料館・筒井美術
館・図書館）の利用促進について

令和５年第２回芸西村議会定例会　一般質問通告一覧表　

一般質問（第２日）：令和５年６月14日（水）

投票率を上げる対策について坂本　史

濱田 圭介

村　長

安岡 公子

村　長
教育長

村　長
教育長
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質　問　者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

〇避難所における運営マニュアルは作ってあるか。

〇自治体によってはホームページにて避難所運営マニュアルを掲載し、住民が見ることができるが必要と考えるか。

〇ペットを飼っている住民も多いと思うが、ペットと一緒に避難した場合の対処はできているか。

 ・同行避難したい住民のための避難所の設置は。

〇ＬＧＢＴ法案が国会に提出されたが、幼い頃からこの事に理解する教育が必要と考えるが、これまで、保・幼・小・中の現場で学

　習を行っているか、また予定はあるか。

〇先日の人権教育講演会で講師の先生が制服で悩みを抱え葛藤していたとありましたが、現在の中学校の制服は男子は詰襟、女子は

　セーラー服となっているが、保護者や生徒から制服の件についての要望等があるか。

〇悩みを抱えている子どもたちのために子育て世代包括支援センターＣｏＣｏＲｏが開設されているが、初めて悩みを打ち明ける場

　所としてはハードルが高いように思うが、小・中生徒にとっては保健室の養護教諭の先生のほうが日頃接する時間が多いことから、

　性的マイノリティなど悩みを打ち明けやすいと考えるが。

  空き家対策について、取り壊し等に関する固定資産税の減免について問う。

　住宅のリフォームに対する補助金について問う。

　被害状況を把握しているか問う。

　これからの対策は考えているか問う。

　商工業者への施策はどう行っていくのか。

　後継者問題への取り組みは。

　村長は今回の選挙の結果をどう考えるのか。

村　長

堀川 友久

空き家対策について

浸水被害について

仙頭 一貴

人権教育について 教育長

西笛 千代子

村　長

避難所の運営マニュアルについて 村　長

村　長

村　長

商工業の施策は

県議選について


